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Stockholm, le 28 janvier 2010 Notre ref. 039-1292-2009/10
  
  

  
 
Chers collègues, 
 
J’aimerais vous remercier tous pour votre participation constructive lors de notre 
rencontre à Bruxelles en Décembre dernier. Comme vous le savez, le sens de notre 
discussion a été largement confirmé et poussé plus loin à la rencontre subséquente des 
présidents à Stockholm qui fut tout autant constructive. 
 
Le but de la rencontre de décembre était de mettre en marche un processus de débat 
sur la manière de développer la coopération entre nos parlements à la lumière du 
Traité de Lisbonne. La Présidence suédoise se prépare maintenant à amener ce 
processus plus loin, attendant avec impatience la première halte pour faire le bilan lors 
de notre rencontre ordinaire à Stockholm du 7 au 8 Mars. 
 
J’aimerais profiter de cette occasion pour vous inviter de manière formelle à cette 
rencontre qui débutera le Dimanche soir, par un dîner d’accueil. La session plénière, 
le Lundi matin, sera naturellement dédiée aux préparatifs de la Conférence des 
présidents des parlements de l’UE de Mai, et comprendra un suivi du processus de 
débat sur la coopération interparlementaire ainsi que d’autres points de l’ordre du jour 
préliminaire. Après la rencontre, un déjeuner sera servi. 
 
Vous trouverez ci-joints un programme de la rencontre préliminaire et des 
renseignements sur l’enregistrement et sur d’autres questions d’ordre pratique. 
Veuillez prendre note que la date limite pour l’enregistrement et les réservations 
d’hôtel est le 21 Février. 
 
En ce qui concerne notre processus de débat sur la coopération interparlementaire à 
l’ère du Traité de Lisbonne, je suis heureux d’annoncer que le forum IPEX, tel que 
mis en œuvre à la demande de la Conférence des présidents en Décembre, est 
maintenant en place et fonctionnel. 
 
Sur la base des résultats des rencontres de Décembre, la Présidence suédoise aimerait 
lancer les débats du forum sur la question de la coordination de la planification des 
rencontres interparlementaires. Nous pensons que c’est une question de grande 
importance et croyons que nous pouvons accomplir beaucoup en nous inspirant des 
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appendices relatifs à la planification et aux mesures pratiques des Lignes directrices sur la 
coopération interparlementaire dans l’Union européenne. Vous trouverez notre document de 
travail sur cette question sur le forum. J’apprécierais que vous soumettiez vos 
commentaires concernant le document de travail, d’ici au 18 Février au plus tard, sur 
le forum ou par courriel à lisbonforum@riksdagen.se , pour que nous puissions 
produire un compte-rendu des progrès à discuter lors de notre rencontre en Mars. 
 
Des débats supplémentaires sur d’autres questions soulevées lors des rencontres de 
Décembre seront ouverts, soit à l’initiative de la présidence de la Conférence des 
secrétaires généraux des parlements de l’UE, soit à la suite d’une proposition d’autres 
parlements. 
 
Vous trouverez les renseignements sur le forum et sur la manière de commencer dans 
le document joint. 
 
Sincèrement vôtres, 
 
 
 
Anders Forsberg 
Secrétaire général, Parlement suédois 
 
 
 
 
 
 


